



完成 プランドールVII様 セブン

現場監督
 工事部 部長
佐藤益信



**オーナー様の
 ご要望に応える**

大分県別府市の石垣東3丁目
 で建設をしております『**プランドールVII^{セブン}**』様が完成
 し、6月に引き渡しを行いました。
 工期は約1年2ヶ月。こちらの建物は、11階建ての
 集合住宅で部屋数は全部で40
 部屋（1K30部屋と1LDK
 10部屋）。オーナー様のこだわ
 りポイントには、ドアの色（写
 真① 黒と赤）や、室内のフ
 ロアリングの色（写真② 木
 目の濃淡）を階数によって変
 えることや外観でした。外観
 の色は、カラーサンプルから
 選んでいただき、白・黒・グ
 レー（写真③）を基調とした
 ものになりました。エントラ
 ンスの郵便ポストは外観の色
 に合わせた白と黒（写真④）
 をご提案させていただきました。
 引き渡しの際には、オー
 ナー様から「今まで作ってき
 た集合住宅の中で一番良いで
 す」との感想の言葉をいただき
 ました。これからもオー
 ナー様の想いを形にすべく、
 スタッフ一同で建設技術を高
 めてまいります。

プロサッカー選手を目指して オーストラリア修行レポート



2023年シーズンの所属チーム
Port Kembla Football Club



チームメートの日本人選手



スタメンで約20試合に出場



シドニーのボンダイビーチ



シドニーの夜景



緊張感のある海外での挑戦

2021年の秋より三光建設工業を休職して、プロのサッカー選手を目指している岩本です。2023年1月にはオーストラリアに渡り、入団テストを受けてシドニーのセミプロチーム『Port Kembla FC』に所属しました。2023年のシーズンは、スタメンで約20試合に出場し、6ゴール12アシストという結果でした。英語でのコミュニケーションや、怪我をしたり成果を出せないとすぐに契約が切られるという緊張感のある環境でしたが、心身共に鍛えられました。休職という形で挑戦をさせていただき、会社には感謝の気持ちでいっぱいです。今期の結果を踏まえて、来期のオファーを現地の数チームからいただきましたので、来年もプロ選手を目指して力を尽くします。



いわもと しょうたろう
岩本翔太郎



れば幸いです。

9月13日から15日までの3日間、大分工業高校の建築科2年生のインターシップを2名受け入れました。学生の皆さんからは、「足場の点検や組立て方、建物の梁や壁など教科書では分かりづらいことがよく分かり良かったです」「研修が将来、仕事を決める際の大きなヒントになりました」などの感想の声をいただきました。今回の就業体験によって若い人達が建設業を志す一助とな

**大分工業高校 2年生
インターシップ**

編集
後記

毎年9月と10月には、インターシップで、学生を迎えます。建設業界では人手不足が問題となっていますが、弊社での就業体験が、若い皆さんの職業選択時の一助となりますように。



HP & SNSで最新情報発信中!

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報
発信中!